

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Mercurio
Fecha: Miércoles 19 de octubre de 2016
Página: 5
Año: 91
Edición: 34.883
Descriptor: **TERCER CICLO DE CINE, DOCUMENTALES.**

Festival de Artesanías de América tendrá pregón de película

Festival Artesanías de América tendrá pregón de película

En el Festival, el cine también adquiere importancia. El evento de apertura de la muestra del ciclo del Festival Artesanías de América, que anualmente organiza el Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares (CIDAP), curará las películas de Cuzco.

"Sabemos que el cine es una herramienta poderosa para la educación y el desarrollo", afirma el gerente general del CIDAP, Juan Carlos Rodríguez. "Este año, curamos una selección de películas que se presentarán desde hoy hasta el viernes en el cine del CIDAP, entre las 10:00. Además, se pondrá a circular la revista que edita la institución, 'Artesanías de América', que llega ya a su número 74, en esta ocasión con artículos sobre la identidad, innovación y comercialización de las artesanías."

Feria

El próximo 1 de noviembre se inaugurará la Feria Internacional, con la participación de 84 artesanos ecuatorianos y 20 extranjeros, quienes exhibirán sus creaciones en variados ambientes y mercados.

Desarrollo

Al mismo tiempo de la exposición general, habrá el "Concurso de Innovación y Creatividad", entre todos los participantes, que podrán optar, en la categoría innovadora, por el premio del jurado, mientras que los artesanos nacionales, en la categoría tradición, obtendrán un premio del público, según el jurado organizador del CIDAP.

Quiénes quieran en la feria, han sido seleccionados sobre la base de los extractos, de unas 120 postulantes; y los ecuatorianos, entre 1.600 artesanos. Todos deberán participar en el concurso con una plaza de feria, es decir que no haya solo exhibición, sino en público y además sobre a aquellos que trabajan en la zona. (A2311)

PREMIO

El premio de innovación y creatividad será otorgado por el jurado del CIDAP, a uno de los participantes que haya innovado y creado en su trabajo y además por otro a uno de los participantes que haya innovado en el diseño de la feria del año pasado.



El CIDAP ha sido por 10 años una activa institución de apoyo y promoción de las artesanías y artes populares.